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Sehr geehrte Demen unc Herren,

mein Nbme ist wonnhaft in Nerdestedt.

ch hin niolt da mit einverstandn. Cass meine Daten Irn ProtoKoR veröffentlich werclen.

Seit ziernlich genaLi 4 Jahren nun stene ich rnit Herm Bernitt und seil telztern Jahr auch mit Herrn

lani3en wg. nleines folgenden Antiegens in Kornakt, ohne dass sich signifikant etwas veränted

und somit schc ich mich gezwungcn, houte Abend den Ausschuss damit zu belasten, Cedn es ist

eine Si:uation, die meine Frau und mich nnittterweile älflerst stark os>ichiscn und physisch

betastet.

Es geh: urn den Schulsportplazz Grundschule Glashütte, Mütterstraße.

Ich i1auLi e iiiii, Ihnen im folgenden mat einen kleinen Eindruck von unscrcr Situation zu

vermitteln — auch akustisch.

Falls dies sie stört. so kann Ihnen zusichern, dass es für sie in 5 Minu:en vorbei ist, bei mir zu

Hause allerdings habe ich diese Geräuschkulisse jeden Tag das bis Einbruch der

2C15 habenwir ein Grundstück direkt sudticn an den Sportplatz gckauft und darauf cin

Einfarnitienhaus gebaut, warin wir seit Ende 201 5 wohnen. 5 Jahre langwar das alles

problemlos. was sich VOr ca. 4 Janren allerdings drastisch änderte, nachdem die Stadt

Norderstedt den Rasensportplatz clurch eine Kunstrasenanlage ersetzte.

Obwora wie Herr Bernittt mir auf meine Anfrage im August 2020 mitteitte, eine Nutzung des

SChiULsbortplatzes außernalb dcr Schu1z3it formal nichts rechts ist [B:Id] und dcshatb auch dic

„hohcn" Zöunc und abgeschlossenen Tore errichtet wurden, kapein seither Jugendliche und

junge Männe;* jeden Teg, jedes Wochenende. jede Weihnachten und Ostern, jeden Muttertag

und Vatertag— sofern es nicht in Strömen regnet - den Flaiz zum teilweise adcressiven Bolzen.

lcfl spreche bewusst von Bolzen, nicht von Fußball spielen. Und es sind dies weniger Anwohner,

sondern die Bolzer kommen mit Fahrrädern und E-Scootern, teitwcise junge Männer sogar im

Auto, ktettern über den Zaun und tos geht's. Das tieffrequente paukenährtich Hammern des

Balles is7 eine Sache, das deitschenähnliche Knallen des Balles an den Metallzaun eine andere.

So,Aohl mi: der Ruhe irn Garien, als auch mit konzentriertem Arbeiten im Haus ist es dann

vortei, selbst bei geschlossen Fenstern und Türen. Möchte man entspannen, muss man

fortfahrcn. Und wie gesegt: JEDEN Tag ab dom Nachrnittag, arn Wochenende und an Feiertagen

gern auch schon früher. Ab und zu kommt dann noch ein Batt zu uns in den Garten in die

Rhodcdendren oder in den Gartenteich geflogen— gerade letz:en Sonntag am Muttertag, als wir

Besuch hatten urd draußen saßen unci das obwoht vvir aut eigene Kosten miitterweite eine

Grundstückszaunerhöhungfür rd. 2000 e vorgenornmen haben.

Und biswciton gibt os dann auch noch musikatische Untermatungvon Battermann bis Orient.
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Herr Bernittt war denn auch freundticherweise zwischendurch vor Ort —.1M111111M1-

und konnte sich von der Situation setbst ein Bild machen. Ich erlaube mir ihn hier auch zu

zitieren, dass .,das Schulamt/Bauamt ursprünglichven einer Nutzung des Sportplatzes nur

vormittags ausgegangen war was ja ursprünglich auch sozutraf.

ln 2022 hatten wir dann bereits cie Instalajon eines Flüsterzauns besprochen, welche zwar

nicht die unbefugte Benutzung, aber möglicherweise die Lärrnbelastung durch die Bolzerei

reduzieren würde. Umernommen indes wurde wenig, so wurden zwar Schilder über die

widerrechtliche Nutzung instattiert, wetche aber nach sehr kurzer Zeit bereits von Unbekannt

zerstÖrt und fast vollständig entfernt wurden.

lm Juli 2023 wurden dann Dank der Intervention von Herrn Janßen neue, stabitere Schitcler

installiert, weiche zwar noch vorhanden sind, abergenauso voltstanCig ignoriert werden wie die

atten. Erst kürzlich habe ich einen jugendlichen Botzer, der gerade über den Zaun klettern

daraufhin angesorochen worauf ich dann zur Antwort bekem „ich kann nicht lesen".

Herr Janßen sicherte mir dann auch eine Evaluation der Situation nach den Sommerferien

ebenso zu wie eine Instattation von Battfangnetzten —passiert allein ist dies nicht.

Atterdings wurden sicher in guter Absicht irn Oktober 2023 die Netze der Fußballtore entfernt

und diese verkehrt herum an den Metallzaun gekettet. Gleichwohlwurde bei einem der kleinen

Tore die Metaltkette geknacIct und das Tor wieder herumgedreht und oftmals wurde auch dann

durch den Torrahmen (nun ohne Netzt) direkt auf den Meteltzaun gchämmert, eine merkbare

Entlastung in der Wintersaison wurde wohl eher durch den starken Regenfall der Wintermonate

herbeigeführt.

Das erneute Herurndrehen der Tore und Einhängen der Netze diesen Aprit, welches natürlich für

den Schulsport mehr als sinnvoll und notwendig ist, hat sich jedenfatts schnett

herumgesprochen und es herrscht seither wieder reger Betrieb.

Mir geht es nicht darum, junge Menschen vom Sporttreiben abzuhalten — ich war setbst

Leistungssportter und meine Tochter spielt —jal — Fußball bei den 1. Damen von TuRa

Harksheicle, aber es kann nicht sein, dass dies in unberechtigter Weise auf einem

Schutsportplatz mit unrnitelbar angrenzender Wohnbcbauung passiert. Seit übcr 4 Jahren leide

ich psychisch und physisch unter dem täglichen Hämmern. Knallen und Peitschen bei der

unberechtigten außerschutischen Nutzung des Sportplatzes . Eine Situation, die nach meinem

Kenntnisstand ähntich in der Vergangenheit wohl auch'beim Sportplatz des Schulzentrums Süd

war und nun auch bei der Grundschute Herksheide ist.

Nachdem zuletzt sowoht Herr Bernittt als auch Herr Janßen trotz Zusage, mich über die

Entwicktungen aul dem Laufende zu hatten, keine Reaktionen rnehrauf meine E-Mail vorn

letzten Monat zeigten, bitte ich den Ausschuss nun Oringendst, urngehend Maßnahmen etwa

durch durchgängige Zaunerhöhung undloder Übersteigschutz in die Wege zu teiten.

Ich d3nke für ihre Aufmerksernkeit und jetzt ist HIER auch wiecier Ruhe.
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